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2020-21年度RIテーマ 

 

Rotary Opens Opportunities 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 鈴木正比古職業・社会 

奉仕委員長 

新 任 式  

1.バッジ引継ぎ 

 

 

 

 

 

2.記念品贈呈 

 

 

 

 

 

3.会長挨拶 藤澤洋二会長 

        ただ今、唐木直前会長からダイヤモ 

       ンドのバッヂを引き継がせていただき 

       ました。前役員の皆さま、一年間あり 

       がとうございました。コロナ禍の大変 

       な状況の中で、様々なご苦労があった

ことと思います。本当にお疲れさまでした。 

 今日から新年度がスタートいたしますが、なにぶん

力不足でございますので、皆さまのご指導とご協力を

どうかよろしくお願いいたします。 

4．会長エレクト挨拶 平澤泰斗会長エレクト 

        会長見習いとして、藤澤会長の一挙 

       手一投足を見ながら、一年間しっかり 

       勉強させていただくつもりです。どう 

       ぞよろしくお願いいたします。 

5.副会長挨拶 中山一郎副会長 

読まれざる大ベストセラーを少しでも皆さまに読んで 

       いただけることが私の務めのようでご 

       ざいます。一年間よろしくお願いいた

します。 

       6.幹事挨拶 小松献臣幹事 

        年齢は後期高齢者ですが、皆さまに

ご協力いただきながら、藤澤会長と共

に力を合わせて有意義な会にしてい

きたいと思いますのでよろしくお願

いいたします。 

 

7.ガバナー補佐挨拶 山田 益ガバナー補佐 

        成田ガバナーの公式訪問前に上伊那

5 クラブの事前訪問をさせていただき

ます。伊那 RC の事前訪問は 8 月 27

日に予定しています。一年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

唐木 拓ＳＡＡ挨拶 

        今年度のＳＡＡを仰せつかりました 

       唐木です。不慣れではございますが、 

       一年間一生懸命務めさせていただきま 

       すのでよろしくお願いします。 

 

会 長 談 話 藤澤洋二会長 

本日から新年度が始まりました。先ほど小松幹事の

ご挨拶でもありましたように、皆さまと力を合わせて

楽しい賑やかな会にしていきたいと考えています。ロ

ータリー歴は24年と少しになりますが、未だに勉強

不足で分からないこともございますし、実力不足でも

あります。そのような私に「会長を」と、諸先輩方が

温かく声を掛けてくださったのは「勉強の機会を与え

るから頑張りなさい」ということなのだろうと私なり

に解釈し、精一杯務めさせていただきます。 

今年度のＲＩのテーマは「ロータリーは機会の扉を
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開く」です。そして伊那 RC としてのテーマは「力

を合わせて困難を乗り越えよう」に決定いたしま

した。コロナ禍の大変な状況下ではありますが、

なんとか RC 活動を継続していきたいと考えて

います。重点目標は「ロータリー活動を継続しよ

う」、「会員増強と退会防止を図ろう」、「ＩＭを成

功させよう」の３つです。テーマおよび重点目標

の実現に向けて頑張ってまいりますので、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

誕 生 祝  

唐木一平・ 

岩附 宏・ 

藤澤秀敬・ 

赤羽弘之・ 

串原弘樹・ 

唐澤洋祐 

在 籍 祝 橋爪利行(42)・中山一郎(33)・唐木

一平(19)・赤羽弘之(14)・小松献臣(4)・串原弘樹

(2)・吉澤祥文(2)・鈴木正比古(2) 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  

1．原義美会員が 6月 30日付け退会されました。

2．7月のロータリーレートは＄1＝107円です。

3．地区事務所より、「2020-21年度（2021-22 

 年度派遣）青少年交換派遣学生募集要項」が 

 参りました。 

4．地区事務所より、「ダメ。ゼッタイ。」普及 

 運動用資材が参りました。 

5．ロータリーの友事務所より、「新型コロナウ 

 イルス感染症に関する対応について」ご連絡。 

6．米山記念奨学会より、新型コロナウイルス感 

 染拡大防止の対応についてご連絡。 

7．新年度他クラブの会長・幹事 

 駒ヶ根 RC会長春日俊也様 幹事高橋孝幸様  

 辰野 RC会長伊澤秀之様 幹事丸田勝広様 

 箕輪 RC会長山本勲様 幹事伊藤奈々子様 

 伊那中央会長藤澤健二様 幹事多田浩之様 

 尾張旭 RC 会長舟橋龍秀様 幹事松永洋子様

8．新年度同好会役員が決定しました。 

 ゴルフ部部長平澤泰斗会員 

    幹事中曽根隆文会員、唐木 拓会員 

 ﾏﾚｯﾄｺﾞﾙﾌ部幹事 小林旬子会員 

 淡交会会長唐木一平会員 

 天狗会会長神山公秀会員 

出 席 報 告 会員数 53名 内出席免除 16名  

長欠 0名 出席者 42名 事前メーキャップ 0名 

出席率 84.00％ 

ニコニコボックス 

藤澤洋二・小松献臣 新年度が始まりました。一 

 年間大変お世話になります。ご指導・ご協力を 

 どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

山田 益 2020-21 年度上伊那グループガバナ 

 ー補佐務めさせて頂きます。協力お願いします。 

塚越 寛 長年務めさせていただいたアルプス 

 中央信用金庫の非常勤理事を 6/26 に退任出来 

 ました。 

立石 誠 ご無沙汰しました。 

宮下光一 お世話になりました。 

60 期役員・理事退任 清水紀光・竹腰哲夫・ 

 立石 誠 

61 期役員・理事就任 平澤泰斗・中山一郎・ 

 小河節郎・荒木康雄・唐木 拓・吉澤祥文・ 

 城取健太・笠井俊朗・赤羽弘之・鈴木正比古・ 

 唐木一平 

在籍祝 橋爪利行・中山一郎・唐木一平・赤羽 

 弘之・小松献臣・串原弘樹・吉澤祥文・鈴木 

 正比古 

ラッキー賞 神山公秀・唐木 章・串原弘樹・ 

 立石 誠・橋爪利行・八木択真・矢島 豪 

 

 

 

 

 

 

 

 

総  会  

1．名誉会員の承認 伊那市長白鳥 孝様 南箕 

 輪村長唐木一直様 宮田村長小田切康彦様  

 伊那商工会議所会頭 唐木和世様 

2．監査人の承認 下枝正一会員・都築 透会員 

3．委員会構成・行事予定発表 4．定款、細則 

 の変更 全て承認されました。 


